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愛汗大志
○地区駅伝競走大会
10月 26日（土）、島尻地区駅伝競走大会が糸満市の平和創造の森公園で行われました。
結果は、男子が 9位、女子が 18位となりました。個人の部では、各チームのエース級が集まる 1区（４

ｋｍ）で、2 年生ながら親川聖來さんが 1 位、3 区（３ｋｍ）で 1 年生ながら富盛琉誠さんが 1 位、アン
カーの 6区（４ｋｍ）でこれも 1年生ながら具志堅源竜郎さんが 4位と健闘しました。
選手達は、長距離走というきつい練習を最後まで頑張ったメンバーです。この大会に選手団として参加

した事に誇りを持ってほしいと思います。来年は県大会出場を目標に頑張ります。また、富盛琉誠さんに
おいては、なかなか達成できない 3年連続区間 1位をめざしてほしいと思います。

3年生の感想を紹介します。

富盛翔哉さん
今回の駅伝では、前回 13位だったので 10 位以内を目標に頑張ってきました。練習では、ニライカナイ

橋を走ったり、３ｋｍなどの記録を計ったりしてきました。10人に選ばれてその中の 6人が走りました。
結果、9位となり目標を達成しました。一人一人頑張って走ったので満足したと思います。
儀間星花さん
私は駅伝の本番はギリギリまで緊張していなかったけど、タスキをもらったら緊張してしまいました。

だけど落ち着いてゴールまで走れたと思います。また、駅伝で学んだ事を活かして次の目標の高校合格を
目指していきたいと思います。そのためにも「駅伝では集中して走る」を「授業を集中して受ける」に変
えて日頃から意識していきたいと思います。来年は男女駅伝ベスト 4 に入れるように頑張ってください。
古堅大輔さん
駅伝で、初めて味わったことがありました。それは、1 位でタスキを受け取ったことです。緊張しまし

たが、自分の走りをすることができて、良かったです。
吉田尚矢さん
自分の目標は、選手になって 10 位以内に入ることでした。練習に参加する毎にタイムが縮まっていき

ました。登録メンバーには入れなかったけど、チームが 9 位という目標を達成できたことが嬉しいです。
比嘉琉恩さん
今回の駅伝では、選手の集まり具合が悪かったが、それでも皆頑張っていて良かった。休日練習では、

グスクロードやコースへも行けた。本番当日も朝 6時に学校に集まり頑張った。男子は 9位になれたので
良かった。
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